

L'ASSOCIATION THEWALL.CH

a appris avec une grande tristesse le départ de notre ami, bénévole et fidèle «supporter» de notre association

Pierre CRUCHON

Pierre, tu as toujours participé avec plaisir et un engagement sans limite à l'organisation de toutes nos manifestations depuis 20 ans. Mille mercis pour tous ces bons souvenirs et moments partagés. Tu avais toujours le sourire et parfois la larme à l'œil en écoutant notre super «Guillaume», ton fils, membre de notre comité et magnifique chanteur.

Nos pensées particulières vont à ta femme Ursula toujours présente à tes côtés, et à tes trois enfants, Julie, Jonas et Guillaume, une si belle famille!

Bon voyage dans les étoiles et nul doute que depuis ton petit coin de paradis, tu auras toujours ce magnifique sourire et ce regard apaisant pour nous accompagner dans tous nos futurs projets.

«Peace and love»